

## PRESENTACION

En este número 123 de esta revista se publican investigaciones en los campos del Derecho Constitucional, Penal Juvenil, Civil, Administrativo, Ambiental y Romano.

Este es el número cien (100), de la presente revista que he logrado dar a luz.

Efectivamente, esta revista me fue encomendada por el profesor Eduardo Ortiz de la Facultad de Derecho de la Universidad de Costa Rica y por el Presidente del Colegio de Abogados, Don Rodrigo Odio en su No. 23, en 1974.

En este año de 1974, se firma un convenio de cooperación entre el Colegio de Abogados y la Universidad de Costa Rica, con el fin –entre otros– de que esta revista se publique con la colaboración de ambas instituciones, manteniéndose el nombre de *Revista de Ciencias Jurídicas*. Un hecho, que motivó este convenio, fue que el citado Colegio Profesional no publicaba su *Revista del Colegio de Abogados*, hacía varios años.

Ya la *Revista de Ciencias Jurídicas* había sido fundada en 1963 por el Decano de la Facultad de Derecho (Don Rogelio Sotela) de la Universidad de Costa Rica, quien se la encargó a Don Eduardo Ortiz. Esta publicación tuvo su antecedente en la *Revista de Ciencias Jurídico-Sociales* de la Universidad de Costa Rica, creada en 1956.

En lo que atañe a la *Revista de la Universidad de Costa Rica*, su primer número se imprimió en 1945.

En la actualidad, esta universidad pública, cuenta, con más de 30 revistas especializadas en los diversos campos científicos.

En lo que corresponde al Colegio de Abogados se indica que desde su fundación en 1881, este organismo profesional ha contado con una publicación de divulgación, información y formación.

Este colegio de juristas, tiene su revista que publica con el nombre de *El Foro*.

Deseo expresar mi agradecimiento a la Universidad de Costa Rica y al Colegio de Abogados y Abogadas, por el apoyo que siempre me han dado para permitirme cumplir con mi deber de publicar esta Revista de Ciencias Jurídicas.

El director - editor  
**Dr. Jorge Enrique Romero Pérez**